

**Polizei-**  
**meldungen**



**NETSTAL: VERKEHRSUNFALL MIT SACHSCHADEN.** Am Dienstag, 31. Januar, zirka um 17.30 Uhr ereignete sich in Netstal, Lerchenstrasse, ein Selbstunfall eines Lieferwagens mit Sachschadenfolge. Ein 55-jähriger Lenker fuhr von Riedern kommend in allgemeine Richtung Norden, als er infolge eines Sekundenschlafes die Herrschaft über das Fahrzeug verlor. In der Folge prallte er in einen korrekt abgestellten Personenwagen und hernach in einen Betonsockel. An den beiden Fahrzeugen sowie der Strasseneinrichtung entstand Sachschaden, verletzt wurde niemand. Der Lenker muss sich nebst der Unfallverursachung auch noch wegen eines gültigen Verwendungsvortes für Motorfahrzeuge verantworten.

**SCHWANDEN: VERKEHRSUNFALL.** Am Freitag, 3. Februar, um 12.00 Uhr ereignete sich auf der Hauptstrasse in Schwanden ein Verkehrsunfall mit Sachschadenfolge. Der 53-jährige Lenker eines Personenwagens war in Fahrtrichtung Lintthal unterwegs und beabsichtigte nach links auf einen Parkplatz abzubiegen. Dabei kam es zur Kollision mit einem entgegenkommenden Lieferwagen. Beim Unfall wurde niemand verletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden.

**GLARUS: SELBSTUNFALL.** Am Freitag, 3. Februar, zirka um 22.15 Uhr verlor ein Fahrzeuglenker beim Glarnerhof in Glarus wegen nicht angepasster Geschwindigkeit die Beherrschung über das Fahrzeug und prallte in der Folge in eine Laterne und die Gebäudemauer. Das Fahrzeug wurde erheblich beschädigt.

**SCHWANDEN: VERKEHRSUNFALL.** Am Sonntag, 5. Februar, um zirka 10.40 Uhr konnte auf der Mettenstrasse in Schwanden, ein talwärts fahrender Personenwagenlenker nicht mehr rechtzeitig anhalten und rutschte in einen Personenwagen, welcher bergwärts unterwegs war. An den Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden.

**Fasnachtsumzug Mollis**

**Neuer Zugweg**



Am Samstag, 25. Februar 2023, findet in Mollis der Kinderfasnachtsumzug statt, unter dem Motto «Mollis wird Strom ghomstret». Die Flugplatzmuser Mollis haben aus Sicherheits- und Platzgründen eine neue Umzugsroute organisiert. Wir werden nicht mehr, wie die Jahre zuvor, durch das Hinterdorf via reformierte Kirche zum Primarschulhaus laufen. Neu startet der Umzug um 13.30 Uhr bei der Kreuzung Baumgartenstrasse/Vorderdorfstrasse. Die Flugplatzmuser Mollis sind bereit für die neue Herausforderung und freuen sich über zahlreiche Fasnachtsbegeisterte. (Bildbericht: ein.)

Mit einem langen Atem – für saubere Luft

Spendenkonto: 30-882-0  
www.lungenliga.ch

**DACIA**  
EINFACH GUT

**NEUER DACIA DUSTER**  
VON NATUR AUS SUV

SCHON AB FR. 5./TAG

AUCH ALS 4X4 ERHÄLTlich

Angebot gültig in der Schweiz bei Vertragsabschluss vom 01.01.2023 bis 28.02.2023. 4.50 % Leasing + 50 % effektives Jahreszins. Laufzeit 48 Monate. 30.000 km/Jahr. Sachversicherung inklusive, obligatorische Vollkaskoversicherung nicht inbegriffen. Beispiele: Neuer Dacia Duster Expression 10e 150 kW, 6,9 l/100 km, 157 g CO<sub>2</sub>/km Energieeffizienz-Kategorie D, Katalogpreis Fr. 23.390,-, Anschluss Fr. 5.795,-, Restwert Fr. 13.322,-, Leasingrate Fr. 5,-/Tag, entspricht Fr. 150,-/Monat bei 30 Monatsraten. Abgebildetes Modell (links, Optional) Neuer Dacia Duster Journey Business 115 kW, 5,4 l/100 km, 143 g CO<sub>2</sub>/km Energieeffizienz-Kategorie C, Katalogpreis Fr. 25.140,-, Anschluss Fr. 5.068,-, Restwert Fr. 14.330,-, Leasingrate Fr. 6,29/Tage, entspricht Fr. 193,-/Monat bei 30 Monatsraten. Die Kreditvergabe ist verbunden, falls sie zur Überschuldung des Konsumenten führt. Preise inkl. MwSt. Finanzierung durch ACI Finance SA. Preisänderungen vorbehalten.

DACIA

**freihof garage ag**  
koller näfels

freihofgarage.ch 055 618 44 88

Langlaufen auf der sagenhaften neuen

**Tierfeld-Loipe**

Mitte Januar 2022 verwirklichte der damals 18-jährige Andreas Durrer einen Traum: Er wollte eine eigene Langlaufloipe betreiben. Seither führt eine neue, professionell angelegte Spur durch den hintersten Teil des Glarnerlandes. Skater und Läufer im klassischen Stil treffen eine angenehme coupierte Loipe an.



Die Loipe im Tierfeld am 7. Februar 2023. (Foto: Hansruedi Zweifel-Bürgli)

Zurzeit (Stand: 7. Februar) sind nur ganz wenige Loipen in der Ostschweiz offen. Im Tierfeld dagegen herrschen beste Verhältnisse!

Man hört nur den eigenen Atem und das Gleiten der Skier über den Schnee. Auf der 5,5 Kilometer langen, von Andreas Durrer mit seinem eigenen Pistebully bestens präparierten klassischen und Skating-Loipe kann man vielleicht sogar ganz alleine seine Runden durch die bezaubernde Landschaft im Tierfeld ziehen und sich mit dem Langlauf-Virus infizieren. Gerade für Anfänger auf den Langlaufskis spielen die Anzahl und die Gesamtlänge der vorhandenen Loipen eher untergeordnete Rollen. Schliesslich wollen zuallererst einmal die Grundlagen gelernt werden. Das Gelände im Tierfeld ist dafür prädestiniert. Natürlich kommen auch Fortgeschrittene auf ihre Kosten.

**Zufahrt und Verpflegung**

Von Lintthal her führt eine sehr gute Zufahrtsstrasse direkt ins Tierfeld. Parkplätze stehen hinter dem Hotel Tödi, direkt beim Start der Loipe gratis zur Verfügung. Lassen sie den Tag gemütlich in einer nah gelegenen Gaststätte ausklingen. So bleibt die Wertschöpfung in der Region. Loipenbericht und Loipenplan sowie weitere News finden sie unter [www.langlaufloipe-lintthal.ch](http://www.langlaufloipe-lintthal.ch).

**„Rheuma? Ich?“**

Azul, 40 Jahre

Wir stärken Betroffene in ihrem Alltag mit Rheuma.

Die ehemalige Schweiz Ligue suisse contre le rhumatisme Lega svizzera contro il reumatismo

**INSERTATEANNAHME**

055 647 47 47 fridolin@fridolin.ch

**BMW RÖSCHMANN**  
glarus

**50 NEUE BMW SOFORT LIEFERBAR.**

Grosse Ausstellung, auch samstags 8-16 Uhr.

Direkt zu den Fahrzeugen

Nächstes Kerenzerbergrennen

**14. bis 16. Juni 2024**

Nach der erfolgreichen Austragung im Juni 2022, ist das Datum für das nächste Rennen am «Kerenzer» bekannt. Das Kerenzerbergrennen findet vom 14. bis 16. Juni 2024 statt. Über das Juni-Wochenende wird das Glarnerland mit der Rennstrecke von Mollis in den Kerenzerberg erneut der Treffpunkt für begeisterte Besucherinnen und Besucher sowie für Oldtimer- und Motorsportfans.



Thomas Amweg mit Brabham F2 B123-17 kurz vor dem Start am Kerenzerbergrennen 2022. Dieser Brabham führte 1969 Xavier Perrot zum Sieg am Kerenzerbergrennen. (Foto: Franz Leupi)

Das OK freut sich, dass die Grundsatzbewilligung für die Durchführung vom Gemeinderat Glarus Nord bereits erteilt wurde und das Datum fix im Rennkalender Motorsport vorgesehen werden kann. Der angekündigte Zwei-Jahres-Rhythmus wird mit der Bekanntgabe des neuen Termins beibehalten. Besonders erfreut zeigt sich OK-Präsident Peter Rufibach: «Das Ren-

nen wird im Jahr 2024 nochmals mit demselben Organisationsteam aufgelegt. Die gute Stimmung sowie eine zielführende und fokussierte Zusammenarbeit innerhalb des OKs waren stets vorhanden und darum macht es einfach sehr viel Freude, diesen Grossanlass erneut auf die Beine zu stellen». Weitere Informationen [kerenzerbergrennen.ch](http://kerenzerbergrennen.ch).

**FLYER BERICHTE KATALOGE**

**Fridolin Druck und Medien**  
Hauptstrasse 2, 8762 Schwanden | fridolin@fridolin.ch